



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS: DECLARA

De interés institucional y social de la Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Entre Ríos a la jornada organizada en conjunto con el Ministerio de Desarrollo Humano (Dirección de la Mujer, Juventud, Economía Social y Cultura), el Ministerio de Salud y la Universidad Autónoma de Entre Ríos (U.A.D.E.R.), bajo el lema “**Mujer Activa**”, a realizarse el día 15 de Marzo del corriente año en el Centro Cultural y de Convenciones “La Vieja Usina”, sito en calle Gregoria Matorras de San Martín N° 861, de la ciudad de Paraná.

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Motiva este proyecto de declaración, la actividad de la primera edición de la feria "**Mujer Activa**" a desarrollarse el día Viernes 15 de Marzo del corriente año, en el Centro Cultural y de Convenciones "La Vieja Usina", de la ciudad de Paraná, provincia de Entre Ríos, dirigida al público en general. Este evento se lleva adelante en el marco de las actividades planificadas en conmemoración al 8 de Marzo: "**Día Internacional de la Mujer**".

Esta feria estará organizada de manera articulada entre las distintas áreas de gobierno provincial como lo son el Ministerio de Desarrollo Humano, la Dirección de la Mujer, Juventud, Economía Social y Cultura, y el Ministerio de Salud. Además, participan de la misma, como organizadores, la Universidad Autónoma de Entre Ríos (U.A.D.E.R.) y la Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Entre Ríos por medio de la Comisión de las Mujeres, Géneros y Diversidad.

En la misma se contará con la participación de aproximadamente 40 emprendedoras de la economía social de toda la provincia, que ofrecerán productos y servicios al público visitante. Además para completar la propuesta, se brindarán eventos culturales musicales de mujeres artistas, sumando también propuestas para la infancia. A través de esta iniciativa el gobierno de la Provincia de Entre Ríos brinda oportunidades comerciales a las emprendedoras de la economía social, con fines de promover la venta de sus productos, proveer instancias de aprendizaje en el proceso de comercialización y, en consecuencia, contribuir al mejorar la calidad de vida de las emprendedoras y su familia.

Dicho evento se da en el marco de una fecha que nos es sensible a todos: el Día Internacional de la Mujer, que conmemora la lucha de las mujeres por la igualdad de derechos, oportunidades y reconocimiento en la sociedad. Esta fecha tiene sus raíces en un trágico suceso del siglo XIX, cuando las mujeres trabajadoras de la industria textil en Estados Unidos se organizaron para protestar por las condiciones laborales inhumanas a las que estaban sometidas. Se registraron cerca de 129 mujeres muertas por el incendio en la fábrica textil Cotton

de Nueva York, en 1908, tras ser encerradas por sus empleadores para evitar que se unieran a una huelga por mejores condiciones laborales. Este hecho, y su trágico final, impactó enormemente en la conciencia social y política de la época, dando inicio a los reclamos por los derechos de las mujeres trabajadoras. Sus voces y entrega marcaron el comienzo de una larga lucha y desde entonces, esta fecha se ha convertido en un día de reflexión y acción colectiva para denunciar la discriminación, la violencia en todas sus manifestaciones y la desigualdad en todas sus formas, pero también para celebrar los logros conseguidos, la solidaridad y la unidad por un mundo más justo e igualitario para todas. Es por eso, señor presidente, que eventos públicos como el aquí propuesto: “Mujer Activa”, son enriquecedores para nuestra comunidad por visibilizar a la mujer, de forma empoderada y fortalecida.

Señor presidente por los motivos expuestos, es que solicito la aprobación del presente proyecto.

AUTORA

MARIANA GISELA BENTOS

DIPUTADA PROVINCIAL

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS

Coautores: Fabian Rogel, Gustavo Hein, Bruno Sarubi, Carola Laner, Carolina Streintenberger, Juan Manuel Rossi, Gabriela Lena, Maria Elena Romero, Mauro Godein, Marcelo Lopez, Noelia Taborda, Susana Perez, Ruben Rastelli, Vilma Vazquez, Silvio Gallay, Lenico Aranda, Jorge Maier, Liliana Salinas, Julia Calleros, Debora Todoni, Fleitas Roque, Arrozagaray Lorena, Damasco Carlos.